

NP 25 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Formación

Alrededor de 50 asistentes en la formación de la FIALP dirigida a pilotos y copilotos

3/6/2025

A lo largo de dos interesantes jornadas, los pilotos y copilotos de los campeonatos promocionales de rallies y tierra, el apartado de iniciación en montaña, así como para los habituales del apartado júnior y los seguidores de la Copa Wild Racing, disfrutaron de los consejos y las experiencias de Miguel Suárez en el área de pilotos y de Víctor Pérez en la correspondiente a los copilotos. Próximamente se anunciará la formación correspondiente a los oficiales.

La Ciudad Deportiva Miraflores, en Santa Cruz de La Palma, acogió el domingo 25 de mayo y el sábado día 31 la formación propuesta por la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) dirigida a los pilotos y copilotos de los campeonatos promocionales de rallies y tierra, iniciación en montaña, así como los habituales en los apartados júnior y los seguidores de la Copa Wild Racing puesta en marcha esta temporada.

Algo más de 50 asistentes, sumando las dos convocatorias indicadas, acudieron a esta llamada que, por segundo año consecutivo, ha coordinado la Federación Insular de Automovilismo de La Palma en colaboración con la Consejería de Deportes del Cabildo Insular de La Palma.

En la jornada del día 24 fue Víctor Pérez el indicado para instruir a los copilotos asistentes. El deportista natural de Barlovento, campeón de España de rallies sobre tierra, varias veces campeón regional de rallies y participante en algunas pruebas del Campeonato del Mundo, volcó toda su experiencia a favor de los asistentes.

Una semana más tarde, Miguel Suárez hizo lo propio en un apartado enfocado a los pilotos de los certámenes mencionados. El de Los Llanos de Aridane, apoyado también en ventanas dedicadas a la comunicación y redes sociales, expuso su bagaje como piloto experimentado y campeón regional de asfalto.

“Por segundo año consecutivo hemos sacado adelante esta propuesta formativa. No hubiese sido posible sin la colaboración de la Consejería de Deportes del Cabildo Insular de La Palma y de dos deportistas de la talla de Miguel Suárez y Víctor Pérez”, subrayó Edgar Morales. El presidente de la FIALP valoró “la alta participación que hemos tenido en las dos convocatorias. Espero que tanto los pilotos como los copilotos hayan podido ampliar sus conocimientos y que, de este modo, puedan seguir creciendo a la par que siguen cumpliendo con sus programas para esta temporada 2025”.

Durante las próximas semanas, la FIALP anunciará también sus cursos formativos enfocados a sus oficiales.

Esta propuesta formativa, coordinada por la propia FIALP, ha sido posible gracias al apoyo de la Consejería de Deportes del Cabildo Insular de La Palma.